



**Mi Universidad**

**RESUMEN: DE LA PELÍCULA DE LA DECISIÓN MAS  
DIFÍCIL**

*Alumnos:*

*Rodolfo Alejandro Santiago Gómez*

*Materia: Bioética y Normatividad*

*Parcial: III*

*Grado: 3*

*Grupo: A*

*Docente: Dr. Alejandra Velasco Arely Alejandra*

*Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de noviembre de 2024*

## “LA DECISION MÁS DIFÍCIL”

La decisión de Anne, es un drama emocional que aborda temas importantes como el consentimiento informado, los derechos del paciente y la toma de decisiones médicas complejas. La historia sigue a Anna Fitzgerald, una joven de 13 años que ha pasado toda su vida siendo concebida para ser una donante compatible para su hermana Kate, quien padece leucemia. Desde su nacimiento, Anna ha sido sometida a múltiples procedimientos médicos desde donaciones de médula ósea hasta trasplantes de órganos con el fin de salvar la vida de Kate. Sin embargo, al llegar a la adolescencia, Anna se enfrenta a una decisión que pondrá a prueba su moralidad, su identidad y su relación con su familia ya que debe demandar a sus padres para obtener la emancipación médica y poner fin a las donaciones.

La historia surge que Anna se niega a que debe donar un riñón a su hermana enferma de leucemia promielocítica aguda, que ha luchado durante años, pero Anne se niega rotundamente a donarle su riñón y decide levantar una demanda a su madre para una emancipación médica, ya que esta harta de todas las injustas donaciones de órganos que ha hecho su hermana enferma de leucemia. A lo largo de la película, se exploran los principios éticos y legales que rigen la toma de decisiones médicas, como lo es el consentimiento informado, la autonomía del paciente y los derechos del paciente.

El consentimiento informado es un principio fundamental en la medicina, que establece que los pacientes tienen derecho a tomar decisiones informadas sobre su atención médica, en caso de Anne debe de tomar una decisión informada sobre los beneficios y sus peligros que conllevan ese tipo de prácticas o procedimiento.

Los derechos del paciente también son un tema central en la película ya que Anne y su hermana tienen derecho a recibir atención médica de alta calidad, ya que al ser informados sobre su atención. Ya que en la película también destaca la importancia de respetar los derechos de Anne que aunque sea una menor, esta se involucra en su propia toma de decisión médica

Es una película que aborda temas importantes como lo es el consentimiento informado, los derechos del paciente y la toma de decisiones complejas también destaca la

importancia de respetar los derechos del paciente y de involucrarlos en la toma de decisiones médicas y también abordar la complejidad de la toma de decisiones medicas y de los dilemas médicos que pueden surgir.

Referencia:

1. Película (La decisión más difícil)